

## **KURIER „Routen für Genießer“ führt an die „Gipfel des Genusses“**

07.10.2020 | Kunde: KURIER | Ressort: Österreich / Medien / Tourismus |  
Presseaussendung

**Reisen mit dem Auto war noch nie so aktuell wie in diesem so speziellen Jahr. Die fünfte Auflage des KURIER Premiummagazins „Routen für Genießer“ inspiriert Autofahrer zu einer kulinarischen Entdeckungsreise durch Österreich und das benachbarte Ausland. Das 108-Seiten starke KURIER Premiummagazin mit einem Motorrad-Extra ist ab sofort zum Preis 7,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel oder (versandkostenfrei) unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at) erhältlich.**

**Honorarfreie Fotos, Copyright KURIER, unter [FOTOLINK](#)**

Wien, 07. Oktober 2020. Die zahlreichen Einschränkungen aufgrund der Pandemie haben die Vorteile von individuellen Verkehrsmitteln wieder stärker in den Mittelpunkt gerückt. Im neuen, 108-Seiten starken Premiumreisemagazin „Routen für Genießer“ (ET: 7 Oktober) motivieren DER Motor Experte vom KURIER **Dr. Horst Bauer** und sein Team heimische Autofahrer aber auch Biker zur Wiederentdeckung der Heimat als Reiseland und der angrenzenden Länder Slowenien und Südtirol. Vorgestellt werden aber auch garantiert schneefreie Winterrouen in Fuerteventura sowie eine Tour mit dem Geländewagen durch die Steinwüste von Utah. Außerdem im KURIER-Magazin: ein Motorrad-Extra u.a. mit einer Wochenend-Route zu den fast vergessenen Tälern am Ostrand der Dolomiten.

### **Die neue Heimatliebe**

KURIER-Medienhaus Geschäftsführer **Mag. Thomas Kralinger**: „Die Österreicher bereisen gerne ihr Land, im Wissen, dass man nicht lange genug unterwegs sein kann, um ihm alle Wunder und Geheimnisse zu entlocken. Es gibt immer noch ein bisschen mehr davon. Am besten ohne Eile bereist. Umso lieber tragen wir in der 5. Ausgabe von ‚Routen für Genießer‘ dieser Liebe zur entschleunigten Entdeckung Österreichs Rechnung: Mit einer reichen Ernte an Ideen, den Hunger nach Erlebnissen und qualitativen Gaumenfreuden diesen Herbst in Österreich zu stillen.“

Die Wiederentdeckung der Heimat beschäftigt auch KURIER-Chefredakteurin **Dr. Martina Salomon**: „35% der Urlauber, die im Vorjahr ihren Urlaub ausschließlich im Ausland verbracht haben, verbringen ihn heuer (20%) überwiegend zwischen Bodensee und Neusiedler See. Damit ist Österreich als Urlaubsdestination heute so angesagt wie wohl seit Jahrzehnten nicht mehr. ‚Routen für Genießer‘ ist vollgepackt mit den Eigenrecherchen unserer Redakteure. Das unterstreicht einmal mehr den hohen Qualitätsanspruch, den wir bei allen Produkten an den Tag legen.“

Auf Kurs gebracht haben das Premiummagazin KURIER Gesamtanzeigenleiter, **Prok. Stefan Lechner**, und Projektleiterin **Martina Blizenec**. „Gerade in Krisenzeiten ist es wichtig, dass möglichst jeder Euro, der ausgegeben wird, im Land bleibt. Daher ist der Trend zum Urlaub in Österreich sehr zu begrüßen. Mit ‚Routen für Genießer‘ haben wir ein Leitmedium geschaffen, das genau diese Bedürfnisse abdeckt und unseren Partnern ein

mediales Umfeld bietet, ihre Premium-Zielgruppen ohne Streuverluste bestmöglich zu erreichen“, führt Lechner aus.

*KURIER „Routen für Genießer“ ist ab sofort um 7,50 Euro im österreichischen Zeitschriftenhandel oder (versandkostenfrei) unter [magazin@kurier.at](mailto:magazin@kurier.at) erhältlich.*